
生徒氏名：山田志織
　最初はシンプルなシルエットで、色もモノトーンだったのが、しばらくすると色が
ついてきたり、最終的にはニットの大き目のシルエットの洋服が出てきて、デザイン
がどんどん変わっていくので見ていてとても面白かったです。
　青×黄の組み合わせの色だとか、さし色でピンクやオレンジを持ってくる着方は
自分ではよくわからないので、これから挑戦してみたいなと思いました。

生徒氏名：山田志織
　レースの印象がつよく残りました。ヌーディーな色のドレスにレースが使われて
いたり、レザーの洋服にレースが使われていたり。すごくかわいかったですが
大人っぽさがでていて、すごいなー！と思いました。すごく惹きつけられてあっという
間にショーが終わってしまったように感じました。袖だけファーが使われていたのも
かっこよかったです。

生徒氏名：山田志織
　シックなイメージが強かったです。でもこのブランドもレースが使われていたので
自分もレースを使って服をつくるときにレースを使いたいなと思いました。
　全体的にはカッコイイ感じで、こんな服を着たらきっとかっこいい女性に見える
んだろうなーと思いました。
　凛とした感じがするショーでした。

生徒氏名：山田志織
　　最初は普通の音楽と思っていたら、生演奏だったのでとても驚きました。
日本と中国のかけ橋となるようなショーだったと思います。
演奏に合った衣装がつぎつぎとでて来たので、すごく感想しました。
かっこよかったです。音楽でも、衣装でも、その場に見に来ているお客さんの心
を惹きつけていたので、自分もこんなショーができるようになりたいなと思いました。

生徒氏名：山田志織
　青をどの服にも起用していて、暗いところから一気にモデルにスポットライトが
当たるとキレイに青が映えていたのですごく鳥肌が立ちました。ニットもボリューミー
な服から始まって、シンプルなニットになり、いろんな使い方があるんだなーと
思いました。
　後半の暗いところでも光っている服はびっくりしたし、キレイだなと思いました。
　すごく世界観が伝わってきました。
　全体的に自分たちが使っている布の素材も違うし、モデルさんたちもすごくスタイル
がよくて、こんなショーを自分でできるようになりたいなーと思いました。
　ディティールもすごくこだわって、１つ１つが細かくて感動しました。
　演出も、生演奏や、会場を真っ暗にしたりなど、衣装にあわせてあったのも

みることができたので、これからに生かしていきたいです。
すごかったです。このファッション甲子園を通してたくさんのコレクションを
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